

私とムジナもんはいつも一緒。「ピンクの頭とクリクリの目がかわいいね」と、ムジナもんはいつも私に首ったけ。いつもかわいいいがまんちゃんでーす。最近は夕暮れが早いので、ちょっぴり人恋しい今日この頃です。今回もムジナもん達が大活躍してきたのでご紹介します(^-^)

❷…ムジナもんで無事だもん! 🦹

マツモトキヨシ前の交差点で、交通安全を呼びかけようと羽生実業高校のみなさんと一緒に、ムジナもん・いがまんちゃんが登場しました。生徒が作ってくれたムジナもんの交通安全マスコットを運転手のみなさんに手渡しました。みなさんも交通安全に気をつけて安全運転を心がけましょう!





◎…もう行ったかな?

8月にオープンした「道の駅はにゅう」には もうみなさん行きましたか?羽生でとれた 野菜はもちろん、ムジナもんと仲間たちのキャ ラクターグッツも発売中です。羽生の業者さん もこんなにがんばってくれています。一番人気 はTシャツ、秋からは七分丈も売出し中だそう です。ぜひ足を運んでみてください。



今年も募集中です

昨年に引き続き「ムジナもんと仲間たちの4コマまんが」を大募集中です。ムジナもん たちを主人公に物語を作ってみませんか?ぜひ応募してみてください。

編集後記

秋はイベントが多くなにかと忙しい毎日です。スポーツの秋・食欲の秋・芸術の秋! 秋にはいろいろな楽しみ方がありますね。私も秋の夜長をのんびりと楽しみたいものです。ムジナもんと仲間たちはどんな秋を楽しんでいるのかな? (M.K)